



FÉDÉRATION INTERNATIONALE
DE MOTOCYCLISME



N° 01/2014

08.01.2014

CTR INFO

Entry forms and additional information regarding the changes to the FIM Trial regulations for the 2014 season

Bulletins d'inscription et informations complémentaires concernant les changements aux règlements FIM de Trial pour la saison 2014

Dear Trial friends,

First of all we would like to wish you a Happy New Year and all the best for the 2014 season.

You will find enclosed the entry forms for the 2014 FIM Trial World Championships.

Following the CTR INFO 2013/04 sent end of last November, we noted that we forgot to mention the following two important changes to the 2014 FIM Trial regulations (FIM Women's Trial World Championship and Technical). We are sorry for this oversight.

054.7.1.1 (FIM Women's Trial World Championship - Age of riders)

...

Riders of less than ~~18~~ **16** years of age are restricted to machines not exceeding 125cc.

01.7, Category I, Group A1 (FIM Trial Technical regulations)

OPEN - 2 stroke - over 125cc: ~~290~~ **300cc**

OPEN - 4 stroke - over 125cc: 350cc

Best regards.



FÉDÉRATION INTERNATIONALE
DE MOTOCYCLISME



Chers amis du Trial,

Nous souhaitons tout d'abord vous souhaiter une Bonne Année et tout le meilleur pour la saison 2014.

Veuillez trouver ci-joint les bulletins d'inscription pour les Championnats du Monde FIM de Trial 2014.

De plus et suite à l'envoi de la CTR INFO 2013/04, publiée au mois de novembre passé, nous avons noté un oubli de notre part concernant deux changements importants aux règlements Trial FIM 2014 (Championnat du Monde FIM de Trial Féminin et Technique). Nous sommes désolés de cet oubli :

054.7.1.1 (Championnat du Monde FIM de Trial Féminin - âge des coureurs)

...

Les coureurs âgées de moins de ~~18~~ 16 ans doivent participer avec une moto de 125cc au maximum.

01.07, Catégorie I, Groupe A1 (Règlement Technique Trial FIM)

OPEN - 2-temps - au-dessus de 125cc : ~~290~~ 300cc

OPEN - 4-temps - au-dessus de 125cc : 350cc

Meilleures salutations.

Alex Goldenberg
CTR Coordinator
FIM (Fédération Internationale de Motocyclisme)
Tel. +41 22 950 95 00
Mobile : +41 79 846 90 96